
2023年效率演讲稿(优秀6篇)
演讲稿是一种实用性比较强的文稿，是为演讲准备的书面材
料。在现在的社会生活中，用到演讲稿的地方越来越多。演
讲的直观性使其与听众直接交流，极易感染和打动听众。下
面小编给大家带来关于学习演讲稿模板范文，希望会对大家
的工作与学习有所帮助。

效率演讲稿篇一

1、推动区域经济发展

上海城市建设，以及长三角地区“一体化”进程，都将需要
大量的建筑材料，金砖建材公司立足本地，面向全上海和长
三角地区，服务于地区基础设施建设和城市建设。本工程建
成后，将提升泊位装卸效率和装卸能力，从而扩大公司经营
规模，增加钢材及其他建材经营种类，并采用先进的物流管
理技术，全力将公司打造成上海东部最具潜力的钢材物流中
心，为区域基础设施和城市建设提供质优价廉的建筑材料，
保障区域经济发展。

2、本项目的建设是社会经济迅速增长的需要

根据国务院批准的《上海市城市总体规划》，上海将逐步建
设成为社会主义现代化国际大都市和国际经济、金融、贸易、
航运中心之一。这一过程，势必需要城市基础设施建设、各
类产业园区建设以及城镇建设作为必要的保障条件。

作为上海的发展重点，浦东新区临港新城的建设，以及浦东
国际机场后续工程建设将需要大量的建筑材料；上海市中心
城区改造，中心市区居民向郊区搬迁，以及城市化建设动迁
居民，促进了上海房地产业的发展，而房地产业的发展，也
必然对建材提出了相关的需求。



本工程建设不仅增加了当地建材供应数量，还为各建设单位
提供了更多的选择渠道，有利于降低各类工程建设费用，是
社会经济迅速增长的需要。

3、对当地财政收支的影响

金砖建材公司大治河码头工程的建设及投产，对当地政府财
政收入的贡献主要是缴纳的各种税费。同时该工程为上海金
砖建筑材料有限公司自备码头，由该公司出资建设，因此本
工程建设不增加当地政府财政支出。

4、增加社会就业机会

金砖建材公司大治河码头工程的建设将在增加当地的就业机
会。在工程建设期增加工程施工、监理等单位的就业机会，
以及建材供应等单位就业的机会。在泊位建成后，将直接增
加管理人员、直接生产作业人员等工作岗位。

效率演讲稿篇二

大家好。

最美好的未来，一定是要经历很漫长的等待；一定要经过刻
苦的努力。我们想要什么样的生活；我们想要怎样的未来，
便要朝着那个方向不断地努力。我知道有时候，有些事情很
难理解；有些困难很难解决。但是，不要放弃我们的初衷、
我们的梦想。因为，有些东西一旦放下了，便找不回来了。
我想象着未来有多么美好。我的人生将是如何的完美。而这
些美好与完美是需要时间来慢慢酝酿的。有时我们可能会很
失落，觉得自己一无是处、很没用；觉得自己与这个世界格
格不入。我们一遍一遍地审视着自己，看到为了自己想要的
未来努力的样子。还看到了自己狼狈的样子。时常在想未来
对于我们是什么，是它让我们迷茫；让我们暴躁；让我们悲
伤。可是也是它让我们心存美好的憧憬，一步一步的走向未



来。就算漫长，就算等待，也要坚持。那么，我们的未来将
会无比的美好。

我们在等到未来之前，当然会遇到糟糕的事情；遇到糟糕的
人；看到糟糕的自己。但是，哪怕天地轮转，沧海变桑田。
我们的未来就在我们的脚下。我相信，只要我们有梦想，超
着自己的梦想不断地努力、勇敢地前进，我们美好的未来一
定会无比的灿烂。当我们惊慌无助的时候；当我们无奈的时
候；甚至当我们悲伤难过的时候，我们总会想找一个知己来
安慰自己。即使没有人来安慰我们，而且只剩下了我们自己，
我们也可以说，除了自己、我们还有未来。美好的'未来需要
奋斗，而且往往都需要很长的等待。但是，即使天荒地老，
只要我们勿忘初心、相信自己的未来，怀揣梦想、努力去奋
斗并实现自己的梦想，那自己的未来必定会按照我们想象的
面貌，成为现实。有了梦想，我们的心便长了翅膀；有了行
动，我们的梦想将不再遥远。如果没有梦想，懒惰便会生根
发芽；如果没有行动，堕落就会茁壮成长。时间越长，根就
扎得越深。到时候想站起来，也是一件非常困难的事。

做为销售，我们每天都会糟到不同程度的打击和挫折，甚至
有不想再做下去的冲动，但这个时候大家要想想自己的未来。
如果你因受不了拒绝而离开了这份工作，那么你的挫败感就
会越积越多，你在其它地方就更不会做好，因为你已经失去
了成功的信心。如果你用自己掌握的知识化解了这次拒绝，
那么它只会增加你的信心、增加你的成就感。你以后无论走
到那里，失败也不会跟随着你，只有成功常伴你左右。你的
人生、你的未来，将会充满灿烂的阳光。

谢谢大家的聆听。

效率演讲稿篇三

这对于物业管理公司来说有一定难度，公司管辖范围大，人
员多且杂，所以说如果想找到物业公司的不足之处，随时随



地都能找到。尽管如此，我们仍有决心把服务工作做的更好，
为学校、为集团争光。

物业管理公司由原四个中心整合而成，员工很多，公司成立
之初，干部上岗时没有进行竞聘，经过将近一年时间的工作，
部分干部能够胜任工作，一部分能力还比较欠缺。经公司领
导研究决定，今年会在适当时候进行调整，完善干部队伍，
选拔高素质、能力强的员工为基层领导。

公司建立之初部门的规划经过一段时间的`运作，有不尽完善
的地方，特别是不能提高工作效率，提升服务质量。我们将
基于第2点对公司部门进行进一步调整，合理划分部门，现暂
确定为五个部门，分别是学生公寓管理部、校园管理部、楼
宇管理部、保安部、办公室。

“拨改付”工作对物业管理公司来说是至关重要的，从目前
学校的运行状况来看，物业公司的运行举步维艰。特别是现
在物业公司学生公寓、物业楼、校管部均存在责权不明的现
象，这种模糊的界定使我们的工作在某些方面不方便开展工
作。

方说一个“零修”的问题，“零修”的定义是什么，维修范
围多大？界限怎么分？现在还没有明确的说明。而我们的维
修人员按领导指示，所有有能力修好的项目都是尽快修好，
不管是否在我公司职权范围内。这样维修权责不明的状况给
我们的工作带来了不小的困难，尤其是资金无法到位，让我
们的工作进退两难。所以，有必要积极推进“拨改付”，做
到各负其责、各尽其职，彻底避免推诿现象的发生。

考虑到物业管理公司队伍庞大，经费比较紧张，公司准备尽
量把年轻有作为的人吸收到工作岗位上来，不允许不敬业不
爱岗的人占据重要的工作岗位，以免影响我们的服务质量。

在上一个星期之前，我们已经做了5级岗到班组长的培训，为



期一个星期。培训之后，每个班组长都写了1500字左右的心
得体会，大家普遍认为很有必要进行这样的培训。正是因为
我们公司的领导看到现在这个现象，即集团，学校，包括公
司的任务下达到班组长这一级或者到部门经理的时候，可能
造成停滞。使得下面的员工不理解上面的精神，上面的精神
没有彻底传达到每一位员工。这样势必影响整个集团的服务
质量的提高。

基于这种考虑，我们已经进行了第一轮培训，接下来，我们
会有计划、有步骤地将培训普及，使每一位员工都有可能参
与其中。

（1）开展家政业务。物业管理公司队伍中，很大一批是保洁
员，也有很多干部有这样的实际经验。在家政这一方面从卫
生保洁做起，比较符合我公司目前实际，也是创收的一个切
入点。

（2）办公楼、教学楼、老师办公室的定点、定事、定量清洁。

（3）花卉租摆和买卖业务。公司校管部有花房，现只是为会
议提供花卉租摆业务。我们考虑利用有限的资源，在花房现
有规模能承受的基础上扩大业务，逢年过节或有喜庆节日的
时候把花卉摆放在需要的地方，其一是做好服务，另一方面
也能创收。

（4）承接小型绿化工程。大型工程我们暂时还没有能力承接，
另外是受客观原因的限制，目前我们只能与后勤管理处达成
协议，适当的在校内承接力所能及的小型绿化。

（5）增强、增加为学生进行更多的有偿服务项目。目前，物
业管理公司对学生的有偿服务项目有两项，一个是全自动投
币式洗衣机；另一个是在学生公寓安装了纯净水饮水机，提
供有偿饮水。这样，不仅方便学生日常生活，还能为公司创
收。除此之外，我们公司领导班子集思广益，努力在为学生



服务方面下功夫，尽量做到社会效益与经济效益两丰收。

效率演讲稿篇四

借条是生活中常用的条据，你知道具有法律效益的借条是怎
样写吗?下面就让本站小编带大家看看一系列的具有法律效益
的借条。望大家采纳。

现因借款人_______因经营__________(写借款用途)需向贷款
人_______借款人民币_____元整(小写_________元整)。借款
种类为现金，借款日期为_____年____月____日,还款日期
为______年____月____日前, 按时一次性偿还清______借款
加利息。借款利息为： 0.5%(年利率),特立此据为凭。

借款人：______ (亲笔签名并按手印)

贷款人：______ (亲笔签名并按手印)

见证人：______ (亲笔签名并按手印)

年 月 日

甲方( 身份证号码)今借乙方，人民币______元整(大写)

借款期限为： 年 月 日 到 年 月 日。

借款利息为： %(月利率)

违约责任：如果甲方不能按期归还本息，违约金______元整

借款人(签名并按手印)

原因：今日由于个人财务紧张借_________1000元人民币(壹
仟圆人民币)



借款日期：20xx年4月1日 还款日期：20xx年8月1日

借款人：______(签名)

身份证复印件粘贴在借条上

兹因________近来手头不便，而向________借金额，共得款
项人民币______元整。

预计在____年____月____日前如期归还。

期间每个月利息人民币______元整，需於每个月初支付不得
有误。

效率演讲稿篇五

平安，人生最基本的企望，人生最美好的祝福。

然而，在我们的生活中，令人遗憾地还有许多意想不到的事
故......由于我们的年幼，缺乏生活知识，缺乏社会经验，
缺乏自我保护能力，各种意外事故就容易发生在我们身上，
尽管今天我们还不能对每一个人或每一件事的发展过程中，
是否会发生事故或灾祸做出精确预测或推断，但是，只要我
们有了一份警觉，懂得一些知识和规律，掌握一些避难和应
急的方法，做到"超前防范"和"临危能应"，我们就会把天灾
和人.祸可能造成的伤害及损失降低到最小限度，就能在灾祸
发生时获得最大的生存机会。

在我国实现经济跨越式发展的今天，我市城市交通也发生了
巨大的变化。城乡道路交通网络进一步完善，逐步形成地面、
地下、立交相结合的立体化城市道路交通体系。不仅方便了
人们出行，也使我们美丽的家园尽显出现代化大都市的风采。



但与此同时，天津这个千万人口的大城市，机动车拥有量已
超过90万辆，自行车超过780万辆，使我市道路交通已处于较
为饱含的状态。时有发生的道路交通事故，甚至重大伤亡事
故，不断为我们敲响警钟。

大，小女孩总是看见爸爸耐心地在等待着。回家的路上，小
女孩总是开开心心地向爸爸诉说学校一天所发生的.一些有趣
的事。

小女孩心里很着急。当小女孩得知自己的爸爸已经死去，她
似乎傻了，她扑在爸爸的尸体上不断哀求："爸爸快醒醒!我
要爸爸!我要爸爸......"她多么希望这场交通事故没有发生，
多么渴望爸爸能够醒来，象平常一样用自行车载着她上下学
啊!

交通事故是那么可怕，一刹那间，就夺走了人的生命。现在
路上的车辆越来越多，马路越来越拥挤，同时交通事故也越
来越多，每年，有多少的生命被夺走，有多少个家庭被破坏，
有多少人要失去亲人了。如果我们每个人心中都有交通规则，
每个人都能自觉遵守交通规则。我相信一定可以避免很多悲
惨的交通事故。

随着经济的日益发展，马路上车辆川流不息的景象随处可见。


